(Le  français suit.) 
INTRODUCING THE ESL-FSL TANDEM CANADA PLATFORM
www.tandem.ulaval.ca
This platform is designed to enable ESL and FSL teachers to find partner classes  so their students can practice the language they are learning with their peers who are native/competent speakers.   
Features of the platform include :
· Free and secure.
· Enables both synchronous (chat, videoconferencing) and asnychronous (forum, wiki) communication.
· Videoconferences can be recorded so students and teachers can review the exchanges. 
· Videoconferencing tools (with webcams) include ability to chat, upload documents/photos, write/draw on documents or the whiteboard.
· Enables teachers to keep track of their students’ work, including viewing of videoconferences.
· Assignments by teachers can be uploaded and shared with their students on the platform.
· Some materials for videoconferencing exchanges available (three proficiency levels); can be downloaded as Word documents and changed by teachers. 
· Videos and print documents available to help teachers register and set up activities for their students. 
· [bookmark: _GoBack]As teachers assign tasks to be carried out with their partners at their students’ proficiency level, partner classes do not need to be at the same proficiency level.  This feature also makes coordination between partner teachers easier. 
The platform was developed by a multidisciplinary team at Université Laval with a grant from the Canada-Quebec Agreement for Minority Language Education and Second Language Instruction. For more information, please contact:
· Susan Parks (Project Manager) - susan.parks@lli.ulaval.ca
· Sabrina Priego – sabrina.priego@lli.ulaval.ca
· Laurence Capus – laurence.capus@ift.ulaval.ca  (technical design features)
· Michael Power – michael.power@fse.ulaval.ca


LANCEMENT DE LA PLATEFORME TANDEM CANADA FLS-ALS
www.tandem.ulaval.ca
Cette plateforme permet aux enseignants de français langue seconde et d’anglais langue seconde de trouver une classe partenaire  pour faciliter des échanges entre leurs étudiants/élèves et des pairs qui sont des locuteurs natifs ou compétents.  
 Parmi les avantages de la plateforme :
· Gratuite et sécuritaire.
· Échanges synchrones (chat, vidéoconférences) et asynchrones (forum, wiki).
· Enregistrement des vidéoconférences pour  permettre la réécoute par les étudiants/élèves et les enseignants. 
· Outils de vidéoconférence (avec webcams) permettant de chatter, de téléverser des documents/photos, d’écrire ou de dessiner sur les documents ou le tableau blanc.
· Gestion de classe permettant aux enseignants de visionner les activités complétées par leurs étudiants/élèves, incluant les enregistrements des vidéoconférences.
· Activités conçues par les enseignants pouvant être téléversées sur la plateforme pour le partage avec leurs étudiants/élèves.
· Fiches d’activités pour les vidéoconférences de trois niveaux de compétence disponibles sur la plateforme ; possibilité d’être téléchargées sous forme de documents Word et modifiées par les enseignants.  
· Vidéos et documents imprimables  disponibles sur la plateforme pour aider les enseignants à s’inscrire et à créer des activités. 
· Aucun besoin de classes partenaires avec la même compétence linguistique puisque les enseignants de chaque groupe décide de l’activité à compléter par leurs étudiants/élèves avec leurs partenaires; facilite la collaboration entre les deux enseignants partenaires.  
Cette plateforme a été créée par une équipe multidisciplinaire dans le cadre d’une subvention de l’Entente Canada-Québec relative à l’enseignement dans la langue de la minorité et à l’enseignement des langues secondes. Pour plus d’information, SVP contactez :

· Susan Parks (responsable du projet) - susan.parks@lli.ulaval.ca
· Sabrina Priego – sabrina.priego@lli.ulaval.ca
· Laurence Capus – laurence.capus@ift.ulaval.ca (aspects techniques)
· Michael Power – michael.power@fse.ulaval.ca


